

359

Stadt Halle (Saale)
Büro des Oberbürgermeisters
Team Ratsangelegenheiten

17. DEZ. 2012

Ich bitte um:

- eigenständige Bearbeitung
- Stellungnahme bis zum
- Kenntnisnahme vor Abgang
- Kenntnisnahme nach Abgang
- Briefantwort zur Unterschrift bis zum

Fraktionen } 19.12.2012 ed.
Herr Pitsch



hallesaale
HÄNDELSTADT

Stadt Halle (Saale)
Büro des Oberbürgermeisters

11.12.2012

Beschlusskontrolle zur Stadtratssitzung vom 24.10.2012

TOP: 07.15

Anfrage von der Fraktion MitBÜRGER für Halle-Neues Forum

**Betreff: Einbeziehung der Schulleitung Standort der Ortsfeuerwehr Halle Trotha
V/2012/11081**

Antwort der Verwaltung:

Zu o.g. Festlegung des Antrages fand am 09.11.2012 eine gemeinsame Beratung unter Teilnahme der Direktorin der Grundschule, der Schulleiternratsvorsitzenden, des Leiters der Ortsfeuerwehr Halle-Trotha sowie Vertretern der Fachbereiche Bildung und Sicherheit statt.

Aus Sicht der Anwesenden wurde übereinstimmend festgestellt, dass es keine Bedenken gegen die Standortwahl zum Neubau des Gerätehauses auf der Freifläche zwischen Jupiter Straße und Seebener Straße, gegenüber der Grundschule gibt. Der Fachbereich Sicherheit erläuterte das Vorhaben und reichte den derzeitigen Planungsstand zur Kenntnis. Zugesagt wurde auch die weitere Information der Schule nach Planungsforgang.

Der Fachbereich Bildung informierte über die derzeitigen Bemühungen zur Sanierung der Schule und deren Außenflächen. Hier soll die Schaffung von Außensportflächen mit aufgenommen werden. Unter Berücksichtigung der erwarteten Förderrichtlinie STARK III, 2. Förderphase, sei eine bauzeitliche Einordnung eventuell ab 2016 denkbar. Die städtischen Planungsvorarbeiten sind in Vorlage V/2012/11129 erkennbar.

Um bis dahin auch über den Schulsanierungszeitraum hinaus die Interessen an Bewegungsflächen von Hort, Schule und Feuerwehr zu ermöglichen, verständigten sich die Beratungsteilnehmer wie folgt:

Eine Teilfläche des zu bebauenden Grundstückes in Richtung Jupiter Straße wird vom künftigen Betriebshof der Feuerwehr im Rahmen deren Vorhabens so einfriedend abgetrennt, dass es sowohl für Hort, Schule als auch der Feuerwehr zur Verfügung steht.

Die Pflege des Grundstückteils übernimmt die Feuerwehr.

Für den Schulsport (Leichtathletik) kann durch den Fachbereich Bildung eine andere Fläche zur tageweisen Nutzung zur Verfügung gestellt werden.

A. i. d.

Dr. Bernd Wiegand
Oberbürgermeister